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股市有黑色星期五？股市有黑色星期五说法吗

大家好，今天来为大家解答股市有黑色星期五这个问题的一些问题点，包括股市有
黑色星期五说法吗也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现
在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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股市遭遇黑色星期五，16日的行情该怎么分析？

由于昨夜无战事，今日沪深股市高开11.88点，受避险情绪影响，大盘高开后逐级
下滑，最终沪综指报3159.05点，下跌21个点，跌幅为0.66%收小阴线，成交量16
36亿，呈价跌量缩之势，创业板走势和沪市一样呈价跌量缩，热点板块主要在煤炭
、计算机板块，领跌板块为医疗器械及生物制药化工等板块。后市若美叙下周一不
开战无较大利空从技术上讲，周一(4月16日)大盘可能会高开高走收阳线，创业板走
势则不容乐观，有可能再次去下探年线半年线以检验年线的支撑力度。操作上继续
轻仓观望，可继续关注军工、次新股、超跌股。

大家说的股市黑色星期五是什么意思

多种因素造成的。

市场本身有调整的需求，重要政策往往在周末出台，部分市场参与者有现金需求，
交易情绪比较敏感，欧美股市周末的不确定性等等都是造成这种状况的因素。

为什么股市里一直有黑色星期四的说法，原因在哪里，什么时候开始的
？

关于股市的黑色星期四，这个问题比较专业，我从实战角度与大家分享答案：

一，黑色星期四，从什么时候开始？

开始的时间，其实没有答案，只是有一段时间的股市走势，每个星期都在星期四出
现大幅的下跌，所以股民就很担心黑色星期四，加上媒体的报道，才有黑色星期四
的说法。不过，随着股票市场的走好，大家就不提黑色星期四这个说法。
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在全球股票市场的交易时间里面，基本都是每个星期一到星期五进行交易，有的时
候，星期一也会大跌，被称为黑色星期一。因此，散户不要对星期四过于敏感。

二，黑色星期四的原因。

从每周的交易时间分析，星期一出现大跌的可能性很小，古话说一年之计在于春，
那么，一周之计在于周一，因为每个星期的第一天，大家都是有所期待和希望，经
过周末的两天休息，也是充满干劲和动力。

当股票市场进入星期四之后，如果前面的三个交易日，也就是周一到周三的股市走
势不好，那么，股市里面的短线资金和游资就会考虑在周四卖出股票，保住资金的
安全性。只有在周四卖出股票，周五才能把资金转出去，这是黑色星期四的一个原
因。

另外，如果股市在某段时间，大概率在周四会发生大跌，从而也会引发和促使每个
星期四的股市有下跌压力，正如某个券商的策略会召开的时候，就会发生股市的下
跌，其实这些都是巧合。

遇见是缘，请点赞或转发，谢谢！

今日股市黑色星期四再现，9月25日周五的行情又将如何运行？

个人觉得，9月25日周五的行情有可能先抑后扬，短期急跌之后迎来反弹。理由如
下：

一，从周四的盘面来看，收了一个光脚大阴线，周五早盘惯性下跌的可能性较大。
周四一整天单边下跌，即使两点半以后也丝毫没有反弹迹象，甚至收盘价几乎为全
天最低价。所以如果今晚不出重大利好，明天早盘跌破3220点，甚至跌破3200点
的可能性都是存在的。

二，从今天下跌的逻辑来看，下跌的幅度有点反应过度，短期内有修复和反弹需求
。今天的下跌原因主要是美股大跌；zjh和三妖股的战争持续进行，市场情绪受到影
响；A股近期持续走弱。这三个利空本身都没有动摇A股的根本，但是在外资大幅流
出超百亿的情况下，利空被过度放大，而这种失真的放大存在修复需求。

三，这几天大盘普跌，泥沙俱下，有相当一部分低位优质股被错杀，而这部分被错
杀的优质股将成为反弹的先锋。这部分率先反弹的错杀股，将撬动普跌的行情，对
修复人气有一定的积极作用。
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四，3200点一线是强支撑，3200点以下的3187点一线是跳空缺口，在没有根本性
利空的情况下，大盘短期内跌破缺口的可能性不大。但在跌破3200点的时候，肯定
会引起相当一部分人的恐惧，在最恐惧的时刻到来的时候，也是反弹开启的时候。

五，明天是周五，有相当一部分人对周末出利好抱有一定的期待，周五买入，有周
末博利好的心理预期。就最近国家对金融市场的重视来看，周末出利好也不是没有
可能。

综上所述，个人认为明天先抑后扬的走势大概率会出现，至于反弹的幅度，个人认
为也不会太大，毕竟大A一向有跌下来容易，涨回去难的传统。

所以目前的做法，要么死扛等反弹，要么出了之后就别轻易追进来，等行情走稳再
参与。

毕竟，两边打脸是最痛苦的。。

如果你认同笔者的观点，欢迎点赞加关注，股海沉浮，携手同行！如果你不认同作
者的观点，也欢迎留言指正，共同进步！

关于股市有黑色星期五和股市有黑色星期五说法吗的介绍到此就结束了，不知道你
从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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